

ダンス部3年生引退

8月3日(月)、本校グラウンドにおいて、「ポカリスエット青ダンス」の撮影を行いました。このダンスは、昨年の文化祭で踊り、その後、大塚製薬ポカリ青ダンス特設HPで紹介された思い出のあるナンバーです。3年生の引退パフォーマンスとして、今までともに頑張ってきたメンバー、そして応援してくださった多くの皆さんへの感謝の気持ちを込めて、全員が心をつなげて全力で踊りました。長時間、撮影に協力してくださった、放送部、写真部のみなさん、本当にありがとうございました(映像作品は9月1日よりアオーレ長岡ナカドマ大型ビジョンで放送される予定です)。

ダンスの特性上「3密」を避けることが難しく、1年間の集大成として毎年行っていた3月の自主公演を始め、様々なイベントが新型コロナの影響で中止となり、3年生は練習していたナンバーを披露する機会もないまま引退となりました。何か形にしたいと考え、今回12本のダンス動画を作成しました。ダンス部公式Instagramに掲載していますので、興味のある人は是非見てみてください!早く皆さんの前でダンスを披露できることを願い、これからもダンス部は元気に活動していきます!





(掲載した写真は写真部より提供)